



TENDENCIA REGION

Alianza de Ecopetrol y Fundación Batuta beneficia cerca de 10.000 niños, niñas y adolescentes

Resumen

Ecopetrol y Fundación Batuta benefician a 9.955 jóvenes en Colombia mediante escuelas de música que promueven la permanencia escolar y el desarrollo de habilidades sociales y emocionales, reforzando la identidad cultural.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

by Danilo Pérez Actualizado septiembre 29, 2025



Enviar denuncia o noticia

En los últimos tres años, la alianza entre Ecopetrol y la Fundación Nacional Batuta beneficia a 9.955 niños, niñas y adolescentes de 58 municipios de Colombia. En la actualidad participan en esta iniciativa 1.353 estudiantes de Cundinamarca, Santander y Putumayo.

En este programa, mediante la conformación de escuelas de música, se promueven el aprendizaje y la no deserción escolar, en entornos seguros que les permiten a los jóvenes aprovechar su tiempo libre y desarrollar habilidades cognitivas, sociales, emocionales y saludables.

La iniciativa combina formación artística con acompañamiento psicosocial a estudiantes y familias, lo que ha permitido alcanzar un 98% de permanencia escolar entre los beneficiarios.

Además, contribuye a fomentar el conocimiento y la práctica de la música tradicional, lo cual reafirma la identidad cultural y el sentido de pertenencia de las comunidades.

Con la orientación permanente de docentes especializados, los estudiantes practican con instrumentos musicales entregados por la alianza y participan en presentaciones abiertas donde muestran su talento a la comunidad.

Beatriz Mejía, presidenta ejecutiva de la Fundación resaltó el trabajo en equipo que beneficia a las comunidades: "Son territorios que con Batuta y Ecopetrol han logrado que los niños y las niñas tengan lugares seguros, lugares de protección, que permanezcan en su colegio, que quieran seguir estudiando porque saben que no solamente reciben educación sino un espacio musical en contra jornada para compartir con sus compañeros".

"La relación entre Ecopetrol y la Fundación Batuta se inició en 1995 y se ha consolidado a través de cinco convenios marco. El actual estará vigente hasta agosto de 2029, lo que garantiza que más niños, niñas y jóvenes continúen escribiendo su historia de vida a través de la música. Aportándole al libre desarrollo de nuestros niños y niñas en el arte y la música, sabemos que estamos quitándole un adulto a la violencia y sumando a los procesos de paz y transformación del territorio", señaló Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Ecopetrol y la Fundación Nacional Batuta confían en el poder de la música como un lenguaje universal que inspira, educa y transforma vidas, y que además contribuye a la construcción de paz, la promoción de la cultura y el fortalecimiento de los lazos comunitarios en los territorios donde hace presencia.





Batuta estará en el Corregimiento El Centro

Durante el año 2025, la Institución Educativa Branca Durán de Padilla, ubicada en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja, será escenario del desarrollo de este proyecto que busca transformar vidas a través de la música y el acompañamiento psicosocial.

La iniciativa contempla cuatro objetivos principales:

- **Formación musical colectiva:** implementación de una orquesta de cuerdas frotadas y procesos de fundamentación musical que fortalezcan las habilidades artísticas, sociales y la calidad de vida de los niños, niñas y jóvenes participantes.
- **Acompañamiento psicosocial:** desarrollo de espacios que impulsen habilidades socioemocionales individuales y colectivas, promoviendo capacidades para la paz y la construcción de proyectos de vida.
- **Muestra musical comunitaria:** presentación en El Centro que visibilizará los avances de los participantes, reforzando el sentido de pertenencia y apropiación cultural en la comunidad.
- **Intercambio pedagógico:** encuentros que favorezcan la formación continua de los instructores, enriqueciendo sus prácticas pedagógicas y sociales. Con este proyecto, la música se convierte en un puente hacia la reconciliación, la educación y el desarrollo integral de la niñez y la juventud en Barrancabermeja.

Tengan en Cuenta:

Para estar bien informados los invitamos a escuchar **EL NOTICIERO REGIONAL DE SANTANDER** en la Cadena de la Cordialidad de lunes a sábado de 6:00 a 8:00 de la mañana.

Origina Radio Bucarica en Bucaramanga 1050 AM, con enlace de Emisora José Antonio Galán 1100 AM en Socorro y Radio Lengerke 1420 AM en Zapatoca.

En la nube digital nos pueden escuchar en todas las Redes Sociales y en nuestra página Web: www.elfrente.com.co/radios

por [Danilo Pérez](#) Actualizado septiembre 29, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

Leer más



► TENDENCIA REGION

Barrancabermeja sigue formando hogares fuertes

por [Alvaro Angarita](#) septiembre 29, 2025



► TENDENCIA REGION

Jornada pedagógica y de sensibilización en Onzaga (S)

por [Alvaro Angarita](#) septiembre 29, 2025



► TENDENCIA JUSTICIA

Asesinan en plena vía pública a hombre de 50 años en Norte de Santander

por [Juan José Camargo Botello](#) septiembre 29, 2025



► TENDENCIA JUSTICIA

Judicializados hombres con propaganda del ELN y más de \$10 millones en Santander

por [Juan José Camargo Botello](#) septiembre 29, 2025

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente. [Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

